

令和元年度 第2回 防犯対策分科会会議録	
日 時	令和2年2月21日(金) 14時00分から
開催場所	栄区役所新館4階7号会議室
出席者	委員：持田、岡田、中村、西川、内藤、小川(敬称略) 事務局：根本、石塚、武内
議 事	<p><b>1 各団体における取組みの報告について</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・事務局から11月2日(土)に開催された栄区民まつりで、防犯ブースを出展し、栄警察署・防犯指導員と連携して、啓発を行ったと報告があった。また、防犯メールを使った注意喚起、防犯灯の設置や不具合への対応状況、地域と区役所が連携したパトロールの実施、広報よこはま栄区版における振り込め詐欺対策の特集記事の掲載、防犯グッズ配布による地域活動の支援、自治会・町内会回覧板の作成について報告・説明があった。</li> <li>・栄警察署からは、令和元年は特殊詐欺や侵入盗が平成30年と比べ増加しており、特殊詐欺についてはカード手交型の手口が増えており、侵入盗では、忍び込みによる被害が多かった。特殊詐欺、侵入盗ともに横浜市の中でも栄区以外でも戸塚区、金沢区、磯子区においても増加しているとの説明があった。</li> <li>また、特殊詐欺における令和元年の検挙件数は3件であったとの説明がありました。</li> <li>・区消費生活推進員の会からは、出前講座等をあまり大きくない自治会・町内会等の小さいコミュニティで実施していることにより、親しみをもって聴いていただけており、地域に密着した活動ができているとの説明がありました。</li> <li>・区シニアクラブ連合会からは、毎年「シニア大学」を実施しており、講座の中に警察署を招いて防犯関係のお話をさせていただいているとの説明がありました。</li> <li>・区保護司会からは、理事会において、警察署を招いた特殊詐欺に関する講演や、警察署と連携して本郷台駅前のパトロール等を行ったとの説明がありました。</li> <li>・区防犯指導員連絡協議会からは、毎月10日のパトロール、偶数月の金融機関での特殊詐欺被害防止啓発を実施しており、地域の方と顔なじみになることもあり、コミュニケーションを取るようになり、地域の見守り活動にもなっているのではないかと説明がありました。</li> <li>・座長からは、栄区の防犯に関する関係機関が連携して、より綿密に情報を地域へ発信することを進めていくことが大事であるとの説明がありました。</li> </ul> <p><b>2 振り込め詐欺に関するアンケートについて</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・事務局から今年度も引き続き、翠風荘においてアンケートの実施を行う旨の説明があり、了承された。</li> <li>・ケアプラザにおいてもアンケートを実施するのはどうかとの意見があり、事務局から検討する旨説明があった。</li> </ul>
資 料	<p>1 各団体における取組みの報告について</p> <p>2 振り込め詐欺に関するアンケートの実施について</p>